

LEUTE



1

18 Moarschaften kämpften auf dem Längsee-Eis um den Sieg



2

Mit dem Stock auf dem Längsee

Der Längsee war am Sonntag Austragungsort der Kärntnerstock-Gemeindemeisterschaft von St. Georgen. Die Nase vorn hatte die Moarschaft „Gasthof Maultasch“ (**Hans Trausam, Adi Brunner, Christian** und **Herbert Koschier**). Für die Organisation zeichnete der Sportclub Launsdorf mit Obmann **Erich**

1 Erlacher verantwortlich. Auf dem Längsee unter anderem gesichtet: Feuerwehrabschnittskommandant **Wolfgang Grilz** sowie Werbefachmann **Karlheinz Thaller**.

Vier Jahreszeiten beim Gurktaler Bauernball

„Bäuerliches Heimatwerk Gurk“ organisierte den großen Gurktaler Bauernball im Gasthof Landsmann.

Unter dem Motto „Vier Jahreszeiten“ lud am Samstag das „Bäuerliche Heimatwerk Gurk“ zum Gurktaler Bauernball in den Gasthof Landsmann nach Straßburg. Monatelange Vorbereitungen waren für das Organisatoren-Trio **Thomas Gruber, Wolfgang Monai** und **Martin Kreuter** notwendig, um einen Ball dieser Größenord-

nung auf die Beine zu stellen. Für die schwungvolle Eröffnungspolnaise sorgte die Landjugend Straßburg. Mit Liedbeiträgen glänzte der Bezirkschor St. Veit.

Nicht zu übersehen war die kreative Dekoration des Saales, welche von der Handarbeitsgruppe Straßburg übernommen wurde. Die flotten musikalischen Rhythmen kamen

von den „Kärntner Rebellen“. Mitten im Ballgetümmel gesehen wurden unter anderen das Vizebürgermeister-Duo **Oskar Gruber** und **Werner Simon**, Maschinenring-Obmann **Hans Erlacher**, „Speckkaiser“ **Stefan Seiser**, „Hiasl Alm“-Seniorchef **Helmut Leitgeb**, Trafikant **Wolfgang Eberdorfer** sowie Sonnenalm-Geschäftsführer **Hannes Zechner**. **Wilfried Gebeneter**

ONLINE-TIPP

Neue Chefin. Seit 1. Jänner ist Daniela Puffing offiziell neue Bezirkspolizeikommandantin von St. Veit – und damit die erste in ganz Kärnten. Welche Pläne sie hat und welche Schwerpunkte sie setzen will, das können Sie bei uns online nachlesen. KK/POLIZEI

 Daniela Puffing im Interview: kleinezeitung.at/stveit



ONLINE MEISTGELESEN IN ST. VEIT

1. Leben ohne Müll. Die St. Veiter Familie Galvin hatte die Nase voll von Plastikverpackungen. Deshalb wurde ein Jahr lang der Müllverbrauch drastisch reduziert. Eigentlich mit sehr einfachen und effizienten Mitteln.

2. Verletzten geborgen. Die FF Althofen musste am Samstag einen Verletzten nach einem Unfall auf der B 317 aus dem Wrack befreien.

3. Kampf um Schäfchen. 280 Leute sind 2016 im Bezirk aus der Kirche ausgetreten.